



La Usal se suma a la serie 'La Universidad responde'

■ R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Usal forma parte de un ambicioso proyecto académico, que agrupa a una treintena de universidades del país, con el fin de desarrollar la segunda edición de la serie 'La Universidad Responde'. La red académica está integrada por las universidades de Alicante, Almería, Autónoma de Barcelona, Barcelona, A Coruña, Extremadura, Girona, Granada, Illes Balears, Internacional de Andalucía, Jaume I, La Laguna, Málaga, Miguel Hernández de Elche, Católica San Antonio de Murcia, Nacional de Educación a Distancia, Oviedo, Las Palmas de Gran Canaria, Politécnica de Valencia, Salamanca, Santiago de Compostela, Sevilla, Valencia, Valladolid, Vigo y Zaragoza.

La serie videográfica 'La Universidad Responde' se compone, en realidad, de microespacios televisivos de divulgación científica ideados a partir de las coproducciones fabricadas, precisamente, en el seno de las instituciones docentes. En cada microespacio, de unos dos minutos de duración, interviene un investigador o un especialista para responder a preguntas y aclarar dudas del universo científico. Precisamente, este tipo de iniciativas engarza con los propósitos que se marcó la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), cuando en diciembre del año 2012 decidió constituir el Grupo de Trabajo Permanente de Contenidos Audiovisuales y Multimedia (GCAM).